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R.- Es de reflexión, en donde se sacan conclusiones alrededor de qué pasó y por qué ganamos
en algunos lugares, y qué pasó y por qué se perdió ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.radioformula.com.mx/notas.asp%3FIdn%3D600163%26idFC%3D2016&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjFiYjhmNjdlMDUxMTUyMGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNHNTzOY6XfA7rJKwW_V6LwQvhRJsw

